



CONSECUENCIAS DE INUNDACION. Nueva Delhi, India, septiembre 7. (AP). Residentes de un suburbio caminan con el agua hasta la cintura a consecuencia de las inundaciones que afectan la región por segundo día, en Nueva Delhi. Se calcula que cerca de mil personas han muerto.

Inundaciones en la India han cobrado ya 898 vidas

Nueva Delhi, septiembre 7. (Latin-Reuter). El ministro indio de Defensa, Jagjivam Ram, ordenó hoy que entren en acción los efectivos de la fuerza aérea, la armada y el ejército, para colaborar en las operaciones de rescate y socorro, mientras las desastrosas inundaciones amenazan a más ciudades. Las desbordadas aguas de los ríos Ganges y Jamuna arrasaron la histórica ciudad de Allahabad y ponen en peligro el templo Taj Mahal, de Agra.

El gobierno informó que las inundaciones, ocasionadas por las más torrenciales lluvias de que se tenga memoria en el norte

Huelga general paraliza la vida económica de Teherán

Teherán, septiembre 7 (DPA). La vida económica de Teherán quedó hoy prácticamente paralizada, a causa de la huelga general decretada por la oposición al sha Mohammed Reza Pahlevi, en señal de duelo por los sangrientos choques de hace siete días. En estos choques con la policía murieron por lo menos diez personas en la capital del país. El comercio de Teherán, que tiene casi cinco millones de habitantes, se sumó en bloque a la huelga, con la excepción de algunas panaderías, fruterías y carnicerías.

Policía uruguaya trata de aclarar criminal atentado

Montevideo, septiembre 7 (DPA). En tenaz acción la policía uruguaya trata de identificar a los remitentes del vino envenenado que costó la vida de la esposa del ex legislador del Partido Nacional, Mario Heber, señora Cecilia Gentana de Heber de 49 años. El ministro del Interior, general Hugo Linares Brum, calificó el hecho como de "vil asesinato, consumado con el propósito de querer resquebrajar los ejes del país, de crear el caos".

Agregó que "el Ministerio del Interior, con la colaboración de

Velo de secreto en la junta de Begin-Sadat

Thurmont, Estados Unidos, septiembre 7. (Latin-Reuter). (Por Ralph Harris). El presidente Jimmy Carter y los mandatarios de Egipto e Israel sostuvieron hoy la segunda sesión de la reunión cumbre de Camp David, en procura de quebrar el estancamiento del proceso de pacificación del Medio Oriente.

Las conversaciones celebradas a media mañana por Carter con el presidente Anwar Sadat y el primer ministro Menahem Begin tuvieron lugar mientras la Casa Blanca seguía manteniendo el velo de secreto en torno a las deliberaciones, a fin de evitar que la conferencia se convierta en una pugna por lograr la simpatía de la opinión pública in-

ternacional, en lugar de ser un genuino esfuerzo por asegurar una solución al conflicto árabe-israelí.

La primera sesión formal tripartita celebrada ayer fue de carácter exploratorio y en ella ninguno de los estadistas participantes planteó sugerencias novedosas para salvar las divergencias egipcio-israelíes, revelaron hoy fuentes judías.

Carter sólo escuchará

En la ocasión, el presidente Carter se limitó a escuchar atentamente mientras Sadat y Begin explicaban sus respectivas posicio-

— Pasa a la página 49 —

Altibajos en la Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 7 (UPI).— A pesar de la recuperación experimentada por el dólar estadounidense en los mercados cambiarios del exterior, el Mercado de Valores de Nueva York cerró hoy con altibajos, tras una jornada de intensa actividad.

El promedio industrial Dow Jones, que llegó a subir unos cuatro puntos a la media tarde, alcanzado el nivel de 899, cerró finalmente con baja de 0.08 puntos en 893.71. El vigilado indicador había subido 18.97 puntos en las tres sesiones anteriores, incluyendo 9.18 en la de ayer.

Sin embargo, el índice de la Bolsa local cerró con alza de 0.06 en 59.50 y el precio promedio de las acciones mejoró cuatro centavos. Las alzas superaron a las bajas en proporción de cuatro a tres entre los 1.891 papeles que registraron actividad.

Las órdenes anticipadas de vender si el Dow alcanzaba a los 900 puntos fueron uno de los principales factores que impidieron a ese indicador superar ese nivel, una verdadera barrera psicológica de los inversores. La dificultad mostrada hoy por el Dow en llegar a los 900 puntos podría conducir

— Pasa a la página 52 —

Turbay toma medidas ante el temor de ser derrocado

Bogotá, septiembre 7. (UPI). El gobierno del presidente Julio César Turbay denunció que Colombia corre el riesgo de que sea derrocado el régimen constitucional e implantó a partir de hoy un drástico "estatuto de seguridad". El plan está especialmente dirigido contra la acción de las cuatro organizaciones guerrilleras de extrema izquierda que operan en el país desde hace más de una década. Aparentemente para darle la mayor importancia a las medidas adoptadas, el presidente Turbay dispuso que se televisara a todo el país la reunión del gabinete en la que todos

los ministros firmaron ante las cámaras el nuevo estatuto.

El ministro de gobierno (Interior), German Zea, comentando el estatuto de seguridad, que

— Pasa a la página 52 —

Renuncia al PDC candidato a la presidencia de Bolivia

La Paz, septiembre 7 (DPA). El general René Bernal, candidato de la democracia cristiana en las anuladas elecciones del 9 de julio pasado, en Bolivia, renunció a ese partido "por razones estrictamente personales". El ex ministro de Defensa del régimen de Banzer Suárez ingresó a la democracia hace diez meses, después de que el gobierno lo pasó a la reserva activa de las Fuerzas Armadas.

Proclamado a la presidencia de la república por el Partido Demócrata Cristiano, el Gral. Bernal asumió un estilo tipo "karter" predicando la morali-

dad matrimonial y pública.

Ganó popularidad

El hecho de haber sido coordinador del pacto militar campesino durante otro régimen militar,

— Pasa a la página 52 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ENTREVISTA CON MINISTRO ITALIANO. Roma, septiembre 7. (AP). Roy Jenkins (derecha), presidente de la Comunidad Económica Europea, durante su entrevista esta mañana con el primer ministro italiano Giulio Andreotti en el Palacio Chigi. Jen-

kins viajó a Italia para conversar con funcionarios sobre cuestiones generales, en torno a la integración monetaria entre los países miembros del Mercado Común.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 27